

23 DE JULIO. HOMENAJE AL AUSENTE

El 23 de Julio otro acto afianzado en nuestras Fiestas de "La Malena". Se trata del Homenaje al Ausente y que este año a contado con una afluencia "de ausentes" bastante inferior a otros años, no obstante los asistentes de locales hicieron que Salón de Plenos del Ayuntamiento estuviera prácticamente lleno...

Como siempre, nuestro cronista Sebastián Barahona puso el toque de historia y recuerdos al acto.

Seguidamente en uno de los salones Don Luís se ofreció un refrigerio a los asistentes al acto.

Este año tengo que pedir disculpas a los seguidores de la web pues no he asistido al refrigerio ofrecido, ya que de todos es conocido la reticencia así como el absoluto desprecio del actual equipo de gobierno, (me refiero al grupo Socialista), hacia esta web, y en especial la absoluta falta de colaboración con ella y a que se pueda dejar constancia al menos de parte de la historia de nuestro pueblo en la misma, y no creí conveniente, al no estar invitado al acto, acudir al mismo ya que lo considero un acto no público y por lo tanto si no se me invita no puedo acudir al mismo, al menos esta parte del acto. Al acto público (me refiero al que se celebra en el Salón de Plenos), si que acudí y os dejo constancia de ello tanto en unas fotos como en un video.

Para suplir lo que falta este año, os dejo un montaje visual de un recopilatorio de los últimos cuatro años en los que mi esposa, Ángeles López, ha estado al frente de la Concejalía de Festejos, y en el que seguro que están todos los que han acudido este año, así como los que han acudido en los últimos cuatro años .

FOTOS

VIDEO

VIDEO
RECOPIULATORIO